

Babinsa Kodim Pasangkayu Bersama Warga Gelar Karya Bakti Pembersihan Saluran Air di Desa Bambaira

M Ali Akbar - SULBAR.DISKOMINFO.ID

Sep 24, 2024 - 13:38



Pasangkayu – Babinsa Koramil 1427-02/Bambalamotu, Serda Khairul Anwar, bersama warga Dusun Bambaira, Desa Bambaira, Kecamatan Bambaira, Kabupaten Pasangkayu, melaksanakan kegiatan karya bakti dengan membersihkan saluran air atau parit di lingkungan sekitar. Kegiatan ini bertujuan untuk mencegah penyumbatan aliran air yang dapat memicu banjir, serta untuk

meningkatkan kebersihan dan kesehatan lingkungan. Selasa (24/9/2024)

Dalam kegiatan ini, Serda Khairul Anwar didampingi oleh Kepala Dusun Bambaira, Ilham, serta tokoh masyarakat setempat, Ambo. Mereka memimpin warga untuk membersihkan saluran air yang tersumbat oleh sampah dan rumput liar dengan semangat gotong royong yang kental. Upaya ini tidak hanya untuk memelihara lingkungan, tetapi juga mencegah berkembangnya penyakit, seperti demam berdarah yang kerap muncul akibat genangan air.

“Kegiatan ini merupakan bagian dari tugas kami sebagai Babinsa untuk terus menjalin kerjasama dengan masyarakat dalam menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan. Kami berharap, dengan adanya gotong royong seperti ini, kebersamaan antara TNI dan warga semakin kuat,” ujar Serda Khairul Anwar.

Kepala Dusun Bambaira, Ilham, turut menyampaikan apresiasi kepada Babinsa dan warga yang telah berpartisipasi dalam kegiatan ini. “Kami berterima kasih kepada Babinsa atas bimbingan dan keterlibatannya dalam kegiatan ini. Semoga kegiatan ini bisa menjadi contoh bagi warga untuk selalu peduli terhadap kebersihan lingkungan,” tuturnya.

Pembersihan parit ini juga mendapat dukungan penuh dari tokoh masyarakat, Ambo, yang menilai aksi gotong royong ini sangat bermanfaat dalam menjaga keharmonisan antara warga dan aparat TNI di tingkat desa.

Kegiatan pembersihan saluran air ini diharapkan dapat terus dilakukan secara berkala, agar kondisi lingkungan Dusun Bambaira tetap bersih dan sehat, sekaligus memperkuat hubungan antara TNI dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa.

Dengan terjaganya kebersihan lingkungan, diharapkan ancaman banjir dan penyakit akibat genangan air dapat diantisipasi secara lebih efektif. Babinsa - 02/Bambalamotu, Kodim 1427/Pasangkayu terus berkomitmen untuk memberikan dampak positif dalam kehidupan bermasyarakat, baik melalui kegiatan pembersihan lingkungan maupun kegiatan lainnya yang melibatkan partisipasi aktif warga.